

Mariahilf

Mariahilfer Straße U-Bahn-Baustelle

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der neuen Volkspartei Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 17. Juni 2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (u.a. MA 28, MA 46) im Zusammenwirken mit der Bezirksentwicklungs- und Mobilitätskommission zu ersuchen, die aktuelle Verkehrsregelung auf der Mariahilfer Straße im Bereich der U-Bahn-Baustelle zu überprüfen.

Begründung

Aufgrund der U-Bahn-Baustelle auf der Mariahilfer Straße wurde der untere Abschnitt zwischen Stiftgasse und Kirchengasse zur Sackgasse. Zwar gibt es eine Fläche zum Wenden, ein Verbotsschild lässt dies aber nicht zu. Da die Situation für die Verkehrsteilnehmer sehr unübersichtlich ist, soll eine klare und unmissverständliche Lösung erarbeitet werden.

Anhang



Marcel Flitter